

入道雲がわき、太陽が白く輝く季節となりました。本校では予定された教育課程を順調に消化し、7月20日(木)の終業式をもって1学期を無事に終了いたします。生徒たちは熱心に授業、学校行事、部活動に励み充実した学校生活を送りました。

さて、7月21日(金)～8月31日(木)の42日間は夏休みとなります。保護者の皆様、地域の皆様には、夏休み中も本校生徒が健康で安全な生活を送れますよう、引き続きご支援・ご協力をお願い申し上げます。

### ◇ 学力向上コーディネーター訪問 がありました

6月20日(火)、県教委学力向上コーディネーターの森田浩子先生をお招きし、学力向上に向けた取組についてご指導・ご助言をいただきました。この訪問事業は県教委「とちぎっ子学力アッププロジェクト」の一環として行われるもので、今年度は全5回を予定しています。ご指導いただいたことを生かし、さらなる学力向上をめざして参ります。



### ◇ 町教育委員の皆様による学校訪問 がありました



6月21日(水)、町教育委員の皆様による学校訪問があり、全てのクラス、全ての教職員による授業を参観していただきました。委員の皆様は本校生徒が熱心に学習に励む姿や、礼儀正しく、さわやかな挨拶をする姿に感心されていました。ご指導、ご助言いただいたことを今後の教育活動に生かし、本校のさらなる発展をめざして参ります。

### ◇ PTA奉仕活動お世話になりました。



6月24日(土)、約150名の保護者の方にご参加いただき、PTA奉仕活動が行われました。側溝清掃、表彰譜の清書、窓拭きなど、日頃の生徒の清掃では行き届かないところを重点的に行っていただきました。お陰様で校内がとてもきれいになりました。暑い中ででの作業、誠にありがとうございました。

### ◇ ネット時代の歩き方講習会が行われました

6月23日(金)、とちぎネットアドバイザーの方を講師としてお招きしネット時代の歩き方講習会が開催されました。「うちでは、子どもがデジタル機器を使う時間を制限している」アップル社の創業者スティーブジョブズが語ったとされる言葉です。なぜ、ジョブズが自分の子どもには厳しく制限をかけたのか?その答えを見つけるべく、真剣に講習会に参加する壬生中生の姿が見られました。



### ◇ 新たな制服導入に係る検討委員会を開催しました

7月7日(金)学区内各小学校PTA代表、壬生中PTA代表の方にお越しいただき「新たな制服導入に係る検討委員会」を開催しました。本校では統合45周年を記念して、令和7年度以降の入学生を対象に、新たな制服を導入することとしました。今回は、以前中学校校長として制服導入を実際に行った経験のある松本良雄様をお呼びし、導入の際の留意事項などをお聞きしました。



## ○ 夏休み直前 保護者・地域の皆様へ お願いとお知らせ ○

- 【保護者の皆様へ】 ○ お子様健康で安全な生活を送れるよう家庭でもご指導ください。  
○ 全学年、三者面談が計画されていますのでご協力ください。  
○ お子様のGIGA端末の活用について見守りをお願いします。
- 【地域の皆様へ】 ○ 夏休みも地域での子どもたちの見守りをお願いします。何かお気付きの際は学校にご一報ください。(壬生中 Tel 82-6690)

# 県総体大会結果報告(7月18日現在)

## 【ソフトテニス】

女子団体 1回戦 壬生1 - 2 明治

男子個人 中村 市川組 1回戦惜敗  
榎木 海老沼組 2回戦惜敗

## 【剣道】

女子団体 優勝 全国・関東大会出場

個人 準優勝 浅利 紗帆  
(全国・関東大会出場)

第3位 鷹箸 千尋  
(関東大会出場)

男子団体 第5位 関東大会出場

個人 第3位 佐藤 旬  
(関東大会出場)

## 【ソフトボール】

1回戦 本校2 - 1 2 西那須野

## 【バドミントン】

団体 1回戦 壬生中2 - 1 足利北  
2回戦 壬生中0 - 2 若松原

個人シングルス 中村 1回戦2 - 0  
2回戦0 - 2 惜敗

個人ダブルス 山本 荒川組  
1回戦2 - 0  
2回戦0 - 2 惜敗

## 【卓球】

個人シングルス 大塚 1回戦3 - 0  
2回戦3 - 2  
3回戦1 - 3 惜敗

個人ダブルス 大塚 船越組  
1回戦0 - 3 惜敗

※男子バレーボール部、女子バレーボール部  
陸上競技部、水泳部の結果につきましては次号  
でお知らせします。

● 壬生中学校HPもぜひご覧ください。(「壬生町立壬生中学校」で検索できます。)